

ホ首相と会談打切り

チエツコ軍隊撤収を要求・物別れ

ズーテン地方に非常警戒

(ヲハ廿四日) ブラハでチエツコ政府側と交渉中のズーテン獨逸黨々首ヘンライン氏は二十四日午前突如アラハを出發、同黨本部のあるボヘミア國境都市アシュに向ひそのためホツザ首相との會談は中絶の止むなきに至つた、政府側ではヘンライン氏がアシュで私用を済し次第會談は続行されやうと樂観してゐるが一部消息通間に

は廿三日會談開始に際しヘンライン氏とホツザ首相間に重大意見の衝突ありヘンライン氏が交渉開始の前提條件としてズーテン地方からのチエツコ軍隊の撤収を要求したのに對しホツザ首相は五月廿九日、六月十二日の第二回、第三回選舉當日不祥事突發するのを恐れて撤収を肯ぜず結局物別れとなつたものだとの觀測も行はれ成る

注目されてゐる

(ヲハ廿四日) ズーテン黨首ヘンライン氏はホツザ首相との會談半ばにして二十四日突如アラハを出發しボヘミアの國境都市アシュに向つたが、ヘンライン黨首は同市にあるズーテン黨本部副首領フランク・クラウスと會見、ズーテン獨逸人問題處理に關するチエツコ政府との今後の交渉方針に就き重要協議を行つた後

二十日チエツコ事件の犠牲者獨逸人二名の葬儀に臨み、追悼演説を行ふ等である、葬儀の前にチエツコ市では殆んど全戸に弔旗を掲げ葬儀に参列する獨逸人は續々歸む等哀悼の裡に無氣味の氣分が漂つてゐる、チエツコ政府側では葬儀當日獨逸人の歸還が持上る事を極度に恐れチエツコ市は云ふに及ばずズーテン地方に非常警戒の措置を講ずる等、戰々號いたるものがある、葬儀當日は特にアラハ在独逸大使館附隸軍武官トウサ・大佐、空軍武官ウエリック少佐がヒトロー總統を代表して花輪を擲げる筈である

(ヲハ廿四日) ズーテン獨逸人問題解決の曙光が見え出した折柄、又々ズーテン地方で獨逸人とチエツコ人との衝突事件が持上つた

廿四日ヲハ西北五十七哩のボヘミア都市ブリュッケンにてズーテン獨逸代議士アイヒルツ氏が市廳舎前を通りかかった際他の獨逸人にナチス式敬禮を行つたところ之を見たチエツコ人達が同氏を襲撃したものが幸ひ警官隊の急派で大事に至らなかつたがチエツコ人側から檢査者二名を出した

敵軍十四旅擊破

騎兵十四旅擊破

○○部隊蘭封攻略の戰果

(東京廿四日) 東京駐

主ソヴェート大使スラヴィツキ

氏は六月中旬職を辭してモ

スコーに歸ることになつてゐ

る、同氏は健康勝れず止むな

く辞任するのを傳へてゐ

るが昨夏東京駐在ソ聯大使と

は第五十二、第六十一、第七

河以来蘭封海を過ぎ、蘭封

二十五日黎明北門より蘭封は

城にいたるまで遭遇し敵

は第五十二、第六十一、第七

十八、第八十七、第八十四、

第八十八、第百二十九、第百

五、第百三十三、第百九

五の十六箇師と騎兵十四旅で

何れも戰車、重砲、迫撃砲を

所有し、中にも第四十六師は

軍官學校學生隊の改編部隊で

これ等と交戦、殲滅的大打撃

を與へ漸くせしめた、尙蘭海

の十六箇師と騎兵十四旅で

何れも戰車、重砲、迫撃砲を

所有し、中にも第四十六師は

軍官學校學生隊の改編部隊で

これ等と交戦、殲滅的大打撃

を與へ漸くせしめた、尚蘭海

の十六箇師と騎兵十四旅で

何れも戰車、重砲、迫撃砲を

所有し、中にも第四十六師は

軍官學校學生隊の改編部隊で

これ等と交戦、殲滅的大打撃

を與へ漸くせしめた、尚蘭海

の十六箇師と騎兵十四旅で

何れも戰車、重砲、迫撃砲を

所有し、中にも第四十六師は

軍官學校學生隊の改編部隊で

これ等と交戦、殲滅の大打撃

を與へ漸くせしめた、尚蘭海

の十六箇師と騎兵十四旅で

もう國へ歸りともない
ブラジルからの留学生達が

天晴れ日本同化振り

某大學長令嬢と許婚のモザルト君

昨年初期日伯文化協会の推薦で文化日本へ書學した最初の二伯人大學生モザルト・ヴァーレラ及アントニオ・ビメンチ君が知人某氏のところへ寄せるまでになつたとやらでこの結果、日本語も學術の方にも慣れ込み、もうブラジルへ題となつて居る様である。

ブラジルへ手製人形

総元締海外婦人協會が

サルガード氏へ謝意

嫁花民移

元締大日本海内人形五個、大倉久美子夫人(即ち夫婦)の佐賀外婦人協會へ



はかねてブラジルハンドバッグ二個、鍋島政ジルにお世話子夫人(直繩子夫人)の佐賀外婦人協會へ

といふので氏夫人の色紙、森津子さん

のお禮の意味の色紙その他の會員約三十名から八十余點が寄贈されてゐる。

と日本女性生活の紹介の目的

一

